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關注路面損壞狀況及維護 

 
隨着各類工程開展，北區交通情況更顯緊張，然而不少幹道路面上卻出現裂

縫或破損凹陷，甚至存在高低不平、接口斷開等情況，對車輛及行人均造成影響。

而作為旅遊休閒城市，路面狀態亦關乎旅客對於澳門的印象。 

 

曾有市民反映，社區中有行人過路設施路段出現凹陷，尤如隱形陷阱，不少

長者或孩童經過容易被絆倒，造成危險；而作為電單車非常泛用的城市，路面坑

洞亦令電單車失衡，釀成意外；除此以外，路面凹陷在下雨後會造成積水，不小

心踐踏或車輛經過濺起水花，或會弄濕途人。 

 

當局自 2021 年起已引進新瀝青材料，但見北區多數幹道仍只將新物料作修

補之用，修補處隆起形成高低差，影響車輛行駛，當局應適時檢視新物料應用成

效，制定長遠的工程計劃。另外，現時鋪設路面及維修工程，皆因應情況而由不

同部門負責，如何保持統一施工標準及維護保養，有賴跨部門溝通及協調合作。 

 

因應以上情況，本人有以下建議： 

 

1. 當局加強巡查路面狀況，及時進行維修或重新鋪設； 

2. 加強推廣“市政在線”等工具，令市民協助即時回報道路情況； 

3. 加快推行使用更耐用的物料鋪設路面。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

附件 – 相片 

 
 

 


